



Communiqué de presse
Iñaki Echaniz
Député des Pyrénées-Atlantiques

13 juillet 2023

Iñaki Echaniz et Frédérique Espagnac demandent au ministre de l'Agriculture de soutenir les vignerons d'Irouléguay face aux attaques de mildiou

Dans un courrier envoyé aujourd'hui, le député, Iñaki Echaniz, et la sénatrice, Frédérique Espagnac, des Pyrénées-Atlantiques, ont alerté le ministre de l'Agriculture et de l'alimentation, Marc Fesneau, sur l'attaque de mildiou « sans précédent » qui touche les vignes d'Irouléguay, à l'instar du vignoble bordelais.

Ils ont ainsi rappelé au ministre que la prolifération de mildiou et son ampleur étaient directement liées à des conditions climatiques exceptionnellement humides et que ces dégâts s'ajoutaient, par ailleurs, à d'autres épisodes de sécheresse, puis de grêle qui avaient déjà fragilisé les vignes.

Les parlementaires ont également souligné que ces conditions climatiques hors normes impactent lourdement le moral des vignerons et menacent la filière « qui fait partie intégrante de notre patrimoine local et du rayonnement du territoire », indique le courrier. Ils ont ainsi demandé au ministre de considérer la situation et d'apporter une aide spécifique en raison du caractère inédit du phénomène.

« Les attaques de mildiou sont généralement contenues sur notre territoire mais aujourd'hui, et malgré les mesures de prévention des vignerons, l'excès d'eau que connaît le département, a favorisé, dans une proportion effarante, la maladie fongique. La propagation du mildiou est inquiétante pour la filière d'Irouléguay. Une mesure d'aide spécifique doit absolument être apportée pour aider les vignerons face à cette crise qui est directement liée à des phénomènes climatiques exceptionnels. »

Iñaki Echaniz